



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Förderbescheid für Kreis- und Stadtbibliothek Haldensleben übergeben

Sperrfrist: Freitag, 19. April 2024, 17.00 Uhr! Es gilt das gesprochene Wort!

Kulturstaatssekretär Dr. Sebastian Putz hat heute im Rahmen einer Feierstunde zum 25-jährigen Bestehen der „Kultur-Fabrik Haldensleben“ an die dortige Kreis- und Stadtbibliothek einen Zuwendungsbescheid in Höhe von 9.000 Euro aus dem Corona-Sondervermögen im Bereich „Digitalisierung von öffentlichen Bibliotheken“ übergeben. Damit fördert das Land zu 90 Prozent die Anschaffung eines weiteren Selbstverbuchungsterminals im Gebäude der Bibliothek.

Putz: „Die Pandemie hat nicht nur das Nutzungsverhalten vor Ort verändert, sondern umso mehr gezeigt, wie wichtig digitale Angebote und Dienstleistungen für eine leistungsfähige und zukunftsorientierte Bibliothek sind. Als Land wollen wir die Einrichtungen dabei unterstützen, eine bessere Resilienz gegenüber den Auswirkungen der Pandemie zu entwickeln.“

Dies geschehe durch die Digitalisierung von Beständen, durch digitale Katalog-Recherche und die Einrichtung von Technik für den kontaktlosen Verleih von Medien (so genannte Selbstverbuchungs- und Rückgabeeinrichtungen). Die Umsetzung solcher Maßnahmen erhöhe die Nutzerfreundlichkeit der Bibliotheken und könne die Ansteckungsgefahr für die Bevölkerung im Pandemiefall deutlich reduzieren.

Hintergrund:

Das Corona-Sondervermögen wurde durch ein Gesetz des Landtages von Sachsen-Anhalt im Dezember 2021 etabliert, um die Folgen der Corona-Pandemie zu bewältigen. Es umfasst sowohl die direkten Auswirkungen der Pandemie als auch den notwendigen Neustart der Gesellschaft und die Stärkung der Pandemie-Resilienz.

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de